

BALONCESTO EN LA ESCUELA

Escrito por Administrador

Miércoles, 12 de Enero de 2011 14:15 - Actualizado Viernes, 28 de Enero de 2011 01:36

Ayer martes 11 de Enero comenzó el programa "BALONCESTO EN LA ESCUELA" en el Colegio Santiago Apóstol. Es el primero de los centros públicos de nuestra localidad en unirse a este proyecto que fue lanzado hace más de un año con el objeto de difundir la práctica del baloncesto como actividad extraescolar en los Colegios. Los entrenamientos se celebrarán todos los martes y viernes de 13:00 a 14:00 en el Polideportivo Municipal Santiago Apóstol siendo Chus Guitard la entrenadora designada para esta labor.

El arduo trabajo de las personas encargadas del lanzamiento de este programa, especialmente de Sergio Berjón, ha hecho posible que el CB Villanueva de la Cañada esté presente en los colegios Santiago Apóstol y Liceo Moliere, donde desde el curso pasado dos monitores del club (este año, Sergio y Mar) imparten la actividad de Baloncesto del Colegio. Precisamente el pasado 21 de Diciembre, uno de los equipos del Liceo disputó su primer partido amistoso contra nuestro Benjamín. Dejando a un lado el resultado, que por supuesto, es lo menos importante en estos partidos de iniciación, los entrenadores quedaron contentos con el trabajo de los dos equipos.



BALONCESTO EN LA ESCUELA

Escrito por Administrador

Miércoles, 12 de Enero de 2011 14:15 - Actualizado Viernes, 28 de Enero de 2011 01:36

Son los comienzos de un ambicioso proyecto que pretende hacer del BALONCESTO una referencia para los escolares del municipio, dándoles a conocer nuestro deporte de una manera cercana y accesible. En una fase posterior promoveremos una liga entre los colegios de Villanueva de la Cañada.

Por otro lado, desde esta temporada el CB Villanueva de la Cañada designa el entrenador del IES Las Encinas dentro de los Campeonatos Escolares de la Comunidad de Madrid.